

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 27/ENERO/2015

Standard and Poor's bajó la calificación de Rusia y la ubicó en status chatarra

RODRIGO PACHECO: Standard and Poor's bajó la calificación de Rusia y la ubicó en status chatarra. El órgano calificador Standard and Poor's cumplió con su pronóstico y al no mejorar la situación de Rusia, más que con su pronóstico, la advertencia que había lanzado, redujo la calificación para el pago de deuda a la más baja que ha recibido Rusia en más de una década, B+.

Alrededor del planeta diversos medios y especialistas lo han nombrado como toda una categoría, por supuesto estatus basura, y es una muy mala calificación, sobre todo, y no es sorpresa, porque los ingresos de Rusia están vinculados al petróleo y prácticamente con la caída en los precios del hidrocarburo Rusia ha quedado con mucha precariedad en sus finanzas, a lo que se suma por supuesto las sanciones de Europa Occidental y Estados Unidos por la anexión de Crimea y sobre todo una tensión permanente por acusaciones que le han lanzado al gobierno de Vladimir Putin de estar interviniendo en Ucrania.